

Boletín de Información Agraria y Pesquera de Estados Unidos y Canadá

Consejería de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino
Embajada de España en Washington, D.C.

INGRESO Y GASTO DE LAS EXPLOTACIONES EN EE.UU. EN 2010



CONTENIDO:

Ingreso y gasto de las 1
explotaciones en
EE.UU. en 2010

El Gobierno de Canadá 2
apoya la horticultura y
la agricultura orgánica

El Servicio de Investigación Económica, ERS, del Departamento de Agricultura de EE.UU., ha publicado en septiembre de 2010 un informe con las previsiones de ingresos y costes de las explotaciones para 2010. Según estas, el ingreso neto de las explotaciones ascenderá a 77.100 millones de dólares un 24 % más que el ingreso de 2009. Este ingreso neto se sitúa 12.300 millones por encima de la media de los últimos 10 años que fue de 64.800 millones de dólares.

El informe destaca el hecho de que todos los indicadores económicos de las explotaciones han mejorado en 2010 después de los descensos de 2009.

Así el valor añadido neto ha crecido 15.200 millones para situarse en 127.300 millones de dólares, un 17 % por encima de la media de los últimos 10 años.

La cantidad cash recibida por los cultivos se incrementará en un 0,4%, con mayores incrementos para soja y algodón y disminuciones para maíz. La caída del precio unitario de la soja se compensará con un incremento de las ventas en casi un 9%. En cuanto al algodón se constata un fuerte incremento en

la demanda y en los precios, lo que hará que suban los ingresos. La producción y consumo de maíz se espera que se incremente notablemente, pero esta subida será compensada con una bajada de los precios unitarios.

También sufrirán aumento los ingresos por la mayoría de los productos hortícolas. Las ventas de fruta se esperan que bajen a la vez que suben los precios.

El ingreso en el sector ganadero aumentará en 17.700 millones con respecto a 2009, año que cayó drásticamente. La leche será el producto más beneficiado con incrementos de hasta el 26 %, a pesar de que disminuirá el número de vacas y se compensará con el incremento de rendimiento.

Los gastos totales de las explotaciones también han crecido, 1,1 %, invirtiendo la tendencia del 2009 que bajaron y menor que las grandes subidas de 2007 y 2008 que fueron del 15,7% y 8,8 % respectivamente. Los gastos totales del sector en 2010 se calculan en 284.000 millones. Por parte de los precios se esperan subidas en impuestos, intereses y salarios. Los gastos en alimentación animal caen

VISITE NUESTRO SITIO
WEB EN
WWW.MAPUSA.ORG

Ingreso y gastos EE.UU. (viene de pag. 1)

casi 2.000 millones, consecuencia de la caída del precio del maíz. Los gastos en fertilizantes también bajan, 2.400 millones al igual que los de los pesticidas.

Los gastos en combustibles crecerán en 2010 después de la bajada de 2009 y el gran incremento del periodo 2002-2008. Los gastos en rentas de la tierra y salarios crecerán un 0.7 % con respecto a 2009.

Por último y contrariamente a la subida de los dos últimos años los pagos directos, ayudas del Gobierno, se espera que disminuyan un 22% con respecto a la media de los 5 últimos años para situarse en 11.900 millones de dólares. Los pagos Contra Cíclicos disminuyen en un 79 % con respecto al anterior periodo. El nuevo programa de la Farm Bill 2008, el ACRE, se espera que alcance pagos por importe de 4.800 millones de dólares. Los pagos de emergencia por desastres ascienden un 256% con respecto a 2009 para llegar a 2.300 millones de dólares.

<http://www.ers.usda.gov/Briefing/FarmIncome/nationalestimates.htm>

EL GOBIERNO DE CANADÁ APOYA LA HORTICULTURA Y LA AGRICULTURA ORGÁNICA

El gobierno de Canadá ha anunciado la aportación de 6,5 millones de dólares para investigación y desarrollo en procesos de agricultura orgánica. Los fondos se destinarán a actuaciones

de la industria y académicos, a través de la creación de un grupo conjunto de expertos. El fondo será gestionado por la Federación Canadiense de Orgánicos, y se centrará principalmente en actuaciones en: Fertilidad de suelos, Invernaderos y procesado de alimentos.

La demanda de productos orgánicos está creciendo de forma importante en Canadá. En el año 2008 las ventas de minoristas de productos orgánicos en Canadá ascendió a 2.000 millones de dólares.

Paralelamente al anuncio del fondo para desarrollo de la agricultura orgánica el Ministro de Agricultura anuncio la inversión de 5 millones de dólares para proyectos de ciencia e innovación en Horticultura.

Con este fondo se crearan dos grupos de actuación:

-El Consejo Hortícola de Canadá recibirá una aportación de 3,6 millones de dólares para crear el Grupo de Horticultura de Consumo con el fin de mejorar la producción y almacenamiento (manzanas)

-El centro de investigación e innovación de Vineland recibirá 1,5 millones para la creación de un Grupo de horticultura ornamental, que desarrollará proyectos en el campo de la fertilización y control de malas hierbas y en reducción del consumo de energía.

La horticultura, ornamental y de consumo, en Canadá supuso en 2009 unas ventas de 6.000 millones de dólares y unas exportaciones de 3.800 millones.

PUBLICADO POR LA

**CONSEJERÍA DE MEDIO AMBIENTE
Y MEDIO RURAL Y MARINO**

EMBAJADA DE ESPAÑA EN WASHINGTON, D.C.

2375 Pennsylvania Ave., NW

Washington, D.C. 20037

Teléfono: (1) 202-728 2339

Fax: (1) 202-728 2320

Correo electrónico:

info@mapausa.org